

# NON A LA DISPARITION DE LA CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE TARBES ET DES HAUTES-PYRENEES EN 2010

Le personnel de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Tarbes et des Hautes-Pyrénées est inquiet face à la précipitation à faire adopter une réforme sans concertation et surtout sans information sur les véritables impacts.

Cette réforme génèrerait une perte d'autonomie pour les CCI locales en réalisant des économies d'échelle qui menacent les emplois au profit d'une « centralisation régionale » à Toulouse des moyens.

Le personnel réalise depuis toujours un travail de proximité au service des commerçants, industriels, prestataires de service et du développement local. Il souhaite que ses missions demeurent.

Le personnel ne peut accepter une réforme qui :

- desservirait les ressortissants,
- se ferait uniquement de façon comptable au détriment de l'emploi,
- s'inscrirait en totale opposition avec le développement industriel et économique du département.